



Firmlinge bringen Gedanken zum Advent

Die Firmungskandidaten 2008 bereiten sich ja schon intensiv auf dieses große Sakrament vor.

Am 2. Dezember 2007, dem 1. Adventssonntag gestalteten sie den Gottesdienst in der Pfarrkirche Obermillstatt.



Mit Texten, Liedern, einem Sprechstück stimmten sie auf Adventgedanken ein.



Auch die Kanzel wurde als Spielort für den Engel miteinbezogen.



Dechant P. Wilhelm Freytag ermunterte alle auch zum Nachdenken auf das Wesentliche. Er wies auf das "Überfüllen" bei Vielem hin. Man muß zuerst einmal leer sein, still sein, bereit sein, um aufzunehmen, um zu füllen, um zu hören und um Vieles zu erkennen.



Die Fürbitten hatten die Firmlinge unter der Leitung von PGR Bernhard Lagger und Armin Krammer aus den Zeitungsmeldungen zusammengesetzt. Man muß nicht immer nur auf die negativen Meldungen schauen, sondern soll sich an Positiven freuen.



Musikalisch wurde dieser Gottesdienst von 2 Gitarren, einer Flöte und einer Zither umrahmt.
Allen ein "Herzliches Vergelt's Gott"

Diese Seite wurde am 05.12.2007 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt